

Cuba mettra en licitation des zones pour la prospection pétrolière



La Havane, 6 décembre (RHC)- Les rondes de licitation de zones pour la prospection et l'exploitation pétrolière à Cuba seront rendues publiques à partir d'avril 2019 pour encourager les investissements étrangers dans ce secteur.

Au cours de la Seconde Conférence d'Énergie, de Pétrole et de Gaz qui siège à La Havane, le chef d'affaires du Groupe de Prospection et de Production de l'Union Cuba-Pétrole, Jesús Marrero, a expliqué que durant une première étape l'on mettra en licitation les 24 blocs situés dans le Golfe du Mexique ou dans la Zone Économique Exclusive.

Ce fonctionnaire a expliqué qu'à l'avenir, l'on inclura les blocs se trouvant sur la terre ferme et ceux liés aux projets d'augmentation de la production.

Jesús Marrero a ajouté que pour les rondes de licitation l'on a établi des règles ou des bases qui incluent les étapes du processus, les formes dans lesquelles les investisseurs pourront participer et le contenu des offres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/178302-cuba-mettra-en-licitation-des-zones-pour-la-prospection-petroliere>



Radio Habana Cuba